Mercredi 24 juillet







Après quelques kilomètres en plaine, la route champêtre s'élève vers la **Côte Roannaise**, contrefort des **Monts de la Madeleine** en offrant de belles vues sur les collines et prairies avoisinantes.

Le premier circuit permettra de sillonner un paysage vallonné de vignobles. Des vues intéressantes sur la plaine de Roanne se succèdent. Les villages traversés montrent des vestiges d'un passé moyenâgeux comme Saint-André-d'Apchon, où un magnifique toit de tuiles polychromes vernissées couvre l'église. Plus la route s'élève, plus les chênes, châtaigniers, hêtres peuplent le territoire avant de laisser la place, à plus haute altitude, à toutes sortes de pins, au sapin et à l'épicéa, comme dans les Bois Noirs au sud ouest des Monts de la Madeleine, d'où la présence de nombreuses scieries mues autrefois par la force de l'eau. Au retour, après avoir traversé Saint-Clément connu pour son lac de barrage et sa base de loisirs, dix kilomètres de montée vers la station de la Loge des Gardes seront nécessaires avant la dernière longue descente vers la plaine.

5 circuits au choix:

- 🦴 51 km dénivelé 705 m
- ♦ 71 km dénivelé1017 m
- ♦ 110 km dénivelé 1529 m.
- ♣ 124 km dénivelé 1901 m
- ♣ 140 km dénivelé 2509 m
- Départ : Le Scarabée
- Points accueil et restauration du midi : Saint-Just-en-Chevalet, Les Moulins-Cherier, la Verrerie
- BCN-BPF du jour : Saint-Jean-Saint-Maurice-sur-Loire, Saint-Just-en-Chevalet, Châtel-Montagne



La Côte Roannaise

Partez à la découverte des monts de la Madeleine, derniers contreforts du massif central. Circuits parfois techniques avec de gros dénivelés. Vous en prendrez plein les yeux!

2 circuits au choix:

♦ 65 km (D+ 1570 m)

\$\\ 41 km (D+ 1530 m)

Départ du village de Ouches

🐁 Cyclos découvertes



Le Pêt d'âne : 59 km dénivelé 754 m

Cette cyclo découverte vous fera prendre un peu d'altitude jusqu'au village de Saint-Polgues et sa tour médiévale. Vous plongerez ensuite vers la Loire pour découvrir le Pêt d'Ane avec sa vue imprenable sur le méandre de Cordelle. Préparez vos appareils photo! Vous rejoindrez ensuite la Loire à Saint-Jean Saint-Maurice-sur-Loire (PBP/BCN).

Parcours:

• Départ à 8h30 du village fédéral au Scarabée

• Arrêts : Le Pêt d'Ane (point de vue)

• Arrêts : Saint-Jean Saint-Maurice-sur-Loire (pique-nique)

Les randonnées pédestres



Le circuit de 8 km vous plongera au cœur des monts de la Madeleine. Vous découvrirez la chapelle de la Salette avec une vue plongeante sur Roanne.

Le circuit de 17 km vous conduira en pays d'Urfé et plus précisément au château féodal des cornes d'Urfé. Une belle randonnée mais exigeante.

Toutes les randonnées sont accompagnées par des bénévoles locaux.

Départ en car à 9 h – devant le Scarabée

2 Circuits:

♦ 8 km (D+ 350 m)

♦ 17 km (D+ 619 m)

Retour en car vers Roanne - départ entre 15h30 et 17h

끘 Les excursions en car



Visite privilège organisée par l'Office de Tourisme de Roanne - Perreux

Perreux, c'est l'ancienne place forte des sires de Beaujeu, avec son donjon, sa vieille porte féodale et ses maisons à pans de bois. C'est aussi une campagne vallonnée en bord de Loire et sur les contreforts du Beaujolais.

Départ à 9h00 du village fédéral Le Scarabée Retour au village fédéral à 12h00



Escapade gourmande à Roanne

Située en bord de Loire, Roanne est une jolie cité qui n'a pas fini de vous surprendre. Grâce à une guide passionnée, vous aurez une visite commentée de Roanne et des environs. Votre visite sera ponctuée par une dégustation de la Praluline[®]. L'après-midi, c'est à bord du Train de la Loire que vous admirerez le Lac de Villerest.

09h00 : Rendez-vous au village fédéral Le Scarabée (rue du Marclet à Riorges). Départ du car à 9h15.

09h15 : Visite guidée de Roanne et ses environs en autocar avec dégustation de Praluline® à l'Office de Tourisme de Roanne.

Déjeuner libre à Villerest - Prévoir un pique-nique ou réserver en amont au restaurant L'Oberge du Barrage à Villerest.

14h15 : Départ de la plage de Villerest pour une balade à bord du Train de la Loire à Commelle-Vernay.

17h00 : Retour au village fédéral.



Destination Beaujolais

Le temps d'une journée partez à la découverte d'un territoire voisin, le Beaujolais. Avec ses paysages, ses pierres dorés et son terroir, laissezvous surprendre par la capitale historique du Beaujolais : Beaujeu. Une ascension jusqu'au Mont Brouilly vous offira une vue imprenable sur les paysages environnants. Une dégustation de vins appellation Beaujolais ponctuera votre journée.

08h45: Rendez-vous au village fédéral Le Scarabée (rue du Marclet à Riorges). Départ du car à 9h.

10h30: Arrêt au Mont Brouilly.

11h30 : Dégustation au caveau le Comptoir Beaujolais.

Déjeuner libre à Beaujeu - Prévoir un pique-nique ou réserver en amont dans l'un des restaurants de Beaujeu : Le Retinton, Le Bacchus.

14h30 : Visite commentée de La Maison du Terroir Beaujolais.

16h00 : Visite guidée de Beaujeu.

17h30 : Fin de la journée.

18h45 : Retour au village fédéral.

Les sorties insolites

Deux visites insolites vous ont proposées ce 24 juillet



1 – de Cordelle à Lay en passant par le Château de la Roche

Le matin Valérie vous accueillera dans sa ferme pédagogique BIO à Cordelle où vous visiterez une production laitière en bio, le lait est transformé dans une laiterie locale et les fromages sont affinés par un meilleur ouvrier de France (MOF) M. MONS, Valérie vous fera déguster ses fromages.

Vers 11 h visite théâtralisée du château de la Roche du XIIIe à Saint-Priest-la-Roche, monument emblématique des gorges de la Loire sauvé de la démolition lors de construction du barrage, grâce à la mobilisation des riverains.

Le repas se déroulera à LAY dans une ferme auberge à Dortheray dans un cadre bucolique, cuisine à partir des produits de la ferme ou locaux.

L'après-midi sera consacrée à la visite du village de Lay guidé par son premier magistrat qui partagera notre déjeuner (déplacement en minibus)



2 - Saint-Christophe-en-Brionnais: découvertes du marché au cadran des bovins et du patrimoine Brionnais

Embarquez à bord des 2 cv ou voitures anciennes pour aller à la découverte du marché au cadran de Saint-Christophe-en-Brionnais, berceau de la race charolaise et des paysages largement bocagés, patchwork de vert délimité par des haies et murets en pierre.

Les villages de caractère, églises romanes, son architecture rurale, constitue un patrimoine exceptionnel, candidats pour être classé au patrimoine mondial de l'UNESCO.

Après la visite du marché au cadran, vous dégusterez la viande charolaise avec les éleveurs, suivie d'un repas typique charolais chez Bruno l'aubergiste.

La balade se poursuivra à la rencontre d'un éleveur sur son exploitation pour découvrir ses pratiques et ses produits.

Sur la route du retour nous traverserons des villages, sites, points de vue, églises et châteaux de caractère avec des rencontres surprises...

★★★ Les animations du soir



Soirée danse sabot bourbonnais country Twirling Roanne